
Pauta de Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Turismo - COMTUR

Realizada em 04/11/24, às 17h. Local: Ambiente virtual- Plataforma Google Meet- 

meet.google.com/iqa-tccq-mxz

A Presidente  do Comtur,  Francini  Cabrera  Piera  iniciou  a  reunião,  agradecendo a

adesão dos Conselheiros em ambiente virtual, dando as boas-vindas a todos. Heloise

relembrou que as reuniões do Comtur que acontecem em formato virtual são gravadas

para fim de acervo e de comprovação documental em caso de necessidade. Francini

seguiu os assuntos da pauta da reunião, sendo eles:

1-  Avaliação da ata  da reunião realizada em 07/10/2024-  Francini  informou aos

Conselheiros  que a  ata  da reunião ordinária  do Comtur,  realizada no dia  sete  de

outubro,  foi  enviada  a  todos  antecipadamente  por  e-mail.  Abriu  então  para

deliberações sobre a ata e a mesma foi aprovada sem alterações pelos presentes. 

2-  Volunturismo-  Instituto  Passo a  Passo-  A Presidente  Francini  comentou  que

visitou o Instituto Passo a Passo, onde foi  recebida pela presidente da Instituição,

Claudia da Costa Mota. O Instituto atua em Itatiba há quase vinte anos, trabalhando

com a técnica de Equoterapia. Francini comentou sobre a seriedade e importância

desse trabalho e informou que o Instituto Passo a Passo atua com um projeto de

Volunturismo, para o qual recebe voluntários do mundo todo para atuar no local. A

Presidente  Claudia  convidou  o  Comtur  para,  além  de  conhecer  os  trabalhos  ali

realizados, também conheça o projeto de Volunturismo. A Conselheira Izildinha disse

ser bastante interessante a ideia e considerou também a possibilidade de parceria

entre a Instituição e entes privados. Os presentes na reunião concordaram em realizar

a visita, que será agendada pela Presidente Francini junto à Instituição e a data será

comunicada a todos, para que compareçam.

3-  Assembleia  para  revisão  do  PDDT- Plano  Diretor  de  Desenvolvimento

Turístico- 28/11/2024- Francini relembrou que a reunião do Comtur realizada em sete

de outubro, tratou sobre a revisão de objetivos, diretrizes estratégias, análise SWOT e

a reunião extraordinária realizada em vinte e sete de outubro, tratou sobre o Plano de
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Ação  do  PDDT,  ambas  com  a  participação,  opinião  e  discussões  entre  os

conselheiros. Heloise ressaltou que as reuniões foram positivas, pois o interesse e

colaboração  dos  presentes  auxiliou  na  construção  de  um  documento  bastante

participativo. Informou a todos que o documento completo de revisão do PDDT que

norteará a Audiência Pública estará disponível no site da Prefeitura a partir de oito de

novembro junto ao convite da referida Audiência, que acontecerá no dia vinte e oito de

outubro,  às  dezoito  horas,  no  Auditório  do  Centro  Administrativo  Prefeito  Ettore

Consoline. Convidou todos a participar e informou que compartilhará o link de acesso

ao documento, assim que foi  disponibilizado no site da Prefeitura. Relembrou que,

após a audiência pública, o Comtur deverá deliberar sobre a aprovação da Revisão do

PDDT, em sua reunião do mês de dezembro e que posteriormente o documento será

enviado à Câmara Municipal, através de Projeto de Lei, visando sua aprovação.

4- Outros assuntos- Francini questionou se os conselheiros gostariam de acrescentar

algum assunto na reunião.

4.1- 20ª Festa do Caqui  e Cia.-  2025--  O Secretário  de Cultura e Turismo,  Luís,

informou a todos sobre a realização da 20ª Festa do Caqui e Cia., que ocorrerá nos

dias 04, 05, 06, 11, 12 e 13 de abril do próximo ano, no Parque Luís Latorre. 

4.2-  Programação  Natal  Iluminado  2024-  Luís  convidou  os  Conselheiros  a

prestigiaram a programação de Natal, organizada pela Prefeitura, através de diversas

Secretarias.  Informou  que  a  Prefeitura,  a  cada  ano,  vem  tentando  ampliar  sua

programação de Natal e também os pontos da cidade que recebem decoração através

das luzes natalinas, fator esse que colabora com o turismo, pois se torna também um

atrativo da cidade. Ressaltou que, para esse ano, além da decoração na área central,

na  Avenida  Marechal  Castello  Branco,  a  Avenida  Pedro  Mascagni  receberá  esse

ornamento especial. Informou que assim que a programação completa for divulgada,

será compartilhada junto ao Comtur, para que todos compareçam.

4.3- Limpeza e manutenção de vias, praças e entradas da cidade- A Conselheira

Izildinha ressaltou a importância, além das decorações de Natal, de que a Prefeitura e

empresas parcerias mantenham em bom estado de conservação e limpeza, as vias

públicas, praças e especialmente as entradas da cidade, por onde muitos munícipes e

visitantes têm acesso. Lembrou que esse é um fator bastante importante para que a

cidade mantenha uma boa impressão. O Conselheiro Vital também corroborou com o

comentário da Conselheira Izildinha e comentou que há necessidade de maior atenção

para  as  estradas  rurais,  especialmente  à  Leopoldino  Bortolossi,  que  encontra-se

necessitando de manutenção por conta de buracos no asfalto. O Conselheiro Marcio
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informou que a demanda de roçada, que é de responsabilidade da Secretaria de Meio

Ambiente  e  Agricultura,  será  incluída  no  cronograma  de  serviços  da  referida

Secretaria. O Secretário Luis salientou que é necessário que o Comtur encaminhe as

solicitações aprovadas em reunião, via ofício para a Secretaria responsável, visando a

resolução do caso.

5- Encerramento-  Nada mais havendo a tratar, a Presidente Francini agradeceu a

todos os presentes e assim, encerrou a reunião e eu, Heloise Pigatto, lavrei a presente

ata, que segue assinada pela Presidente do COMTUR, Francini Cabrera Piera.

Francini Cabrera Piera

Presidente do Comtur Itatiba

[FIM DO DOCUMENTO]
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